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Историю	пишут	победители!

 О победе в смотре-конкурсе профессионального мастерства на звание 
"Лучшая служба учёта газа ГПО "Белтопгаз" 2024" читайте на стр. 2

Читайте в этом номере Форум	медийоного	сообщества	Беларуси
  28 мая во Дворце культуры области в городе Могилеве прошел Форум медийного сообщества 
Беларуси с участием Главы государства Александра Лукашенко, на котором были обозначены 
направления для усовершенствования средств массовой информации.. 

  Первое - это формирование национального информационного стиля вещания с увеличением доли 
производства собственного качественного, конкурентоспособного продукта. Необходимость 
расширения пула экспертов - второй аспект. Надо усиливать пропаганду и контрпропаганду, 
идеологическую работу - это третий аспект . Четвертое - соблюдение баланса воинствующих и 
созидательных материалов в СМИ, которые должны быть одинаково яркими. Пятое - 
необходимость освещать проблемные, критические вопросы. Шестой приоритет касается 
работы печатных СМИ - газет и журналов. В Администрации Президента придерживаются 
мнения, что на современном этапе развития общества газеты и журналы должны стать 
элитарными медиа в хорошем смысле, без иронии.

  Глава государства выразил уверенность, что участники медиафорума предложат новые идеи, 
которые в том числе станут решением обозначенных проблемных вопросов.                                                                                                  «С днем Сварщика!» стр. 3

«...Пока дышу - надеюсь...!»
О работе и вдохновении говорят 

электрогазосварщики 

Молодежные вести стр. 4

«Каждый заслуживает возможности 
развить свой потенциал и сиять ярко!»  
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Историю пишут победители 

«В первые минуты 
ты не осознаёшь, что 

ты победил,  ты в 
эмоциях...!»

   Первое интервью победителей в смотре-конкурсе на звание «Лучшая 
служба учета газа ГПО «Белтопгаз»2024 года».
   На базе УП "Витебскоблгаз" прошел первый в истории ГПО "Белтопгаз" 
смотр-конкурс профессионального мастерства на звание "Лучшая служба
 учёта газа ГПО "Белтопгаз"2024".  
   По итогам конкурса команда РУП "Могилевоблгаз" стала лучшей командой, которую под руководством начальника службы учёта расхода 
газа и режимов газоснабжения Ивана Ковалева представляли мастер по учёту газа ПУ "Климовичигаз" Дмитрий Прокопенко и контролёр 
газоснабжающей организации Людмила Шевцова.
 - Дмитрий, как прошел конкурс? 

 - Конкурс прошел замечательно, очень 

быстро, мгновенно, непредсказуемо, 

интересно, незабываемое впечатление 

от каждого этапа конкурса: это теория 

- проверка знаний, второй этап - 

проверка практических навыков. 

 - Что оказалось самым сложным? 

(Лариса). 

 - Для меня это волнение. Именно 

побороться с ним. Это просто «трэш» 

какой-то. Если за теорию ещё так 

особо не было, а вот практика…Ночью 

даже уснуть не могла и, например, 

очень хотелось увидеть все рацпред-

ложения, которые были предложены 

другими участниками, потому что 

было отобрано только то, что понрави-

лось комиссии, но это плюс, можно их 

демонстрировать и в последующие 

годы. (улыбается Дмитрий). 

 - Пригодилось ли на конкурсе что-

нибудь из того, что практиковали 

при подготовке? (Лариса)

 - Да. Огромное спасибо Сергею Сергее-

вичу. Было показано столько вмеша-

тельств, какие только могут быть. Ведь 

на маленьких районах не часто сталки-

ваешься с такими ситуациями. 

 - А какая вводная была? (Лариса)

 - Просто посетить абонента, сверить 

показания газового счётчика и 

газового оборудования. Ну и дальше,  

сделать расчёты за газ. То же самое, 

что у нас на областном этапе, только 

было немножко усложнено тем и 

неожиданно, что два счётчика. На двух 

приборах учёта газа необходимо было 

искать вмешательство. 

 - Этап теории сложный был? 

(Лариса)

 - Мне кажется, что да. На первый 

взгляд планшет этот взяла, глаза 

большие, кажется, ничего не знаю. Но 

потом пришлось собраться. Результат 

сразу не виден был. Я почему-то ждала 

результат сразу - это правильно или 

неправильно. Но и наоборот: когда 

отвечаешь, ты надеешься, что это 

правильно. А если бы сразу был виден, 

то все, дальше можно не идти, кажется 

уже сразу, что ты ничего не знаешь. 

 - Дмитрий, а у вас практическая 

часть по промышленным пред-

приятиям, что там было интерес-

ного?

 - Все то же самое, но тоже 2 узла учёта 

газа. Вот необычно, у нас на практике 

такое не применяется. У них на 

основной и на бойпасной линии 

установлены 2 узла учёта газа. По 

инструкции всё было одинаково, но 

может быть это и немножко сбило, что 

два узла учёта и их нужно было 

обследовать за 30 минут. И, наверное, 

если бы я начал с одним больше 

возиться, то ко второму не приступил 

бы. Практически всё время был занят, 

все 30 минут. И очень много было 

подводных камней.

Даже в счётчике было сделано макси-

мум вмешательств. Нужно было найти 

все, абсолютно все нарушения.

 - А теоретическая часть, как 

оцените? (Дмитрий)

 - В теории вопросы были сложные...я 

немного не ожидал. Один из вопросов: 

за какой период времени согласовыва-

ются графики ГПО по отключению 

потребителей газа? А был еще вопрос: 

количество граждан, когда комиссия 

выезжает сразу при обращении - 10 

человек, 15 человек, 30 человек. Вот 

нужно указать количество граждан. На 

все вопросы старался включать логику. 

 - А вы, Лариса, как первый контро-

лер, побывавший на Республикан-

ском конкурсе, чем поделитесь с 

остальными контролерами? 

 - Девочки, каждый должен побывать 

на таком конкурсе. Во-первых, при 

подготовке я получила много новой 

информации. Даже не ожидала. По 

поводу этих же вмешательств, куда 

нужно обратить внимание. Обязатель-

но участвуйте, это познавательно, это  

помогает в работе, ну, и уверенности 

придает, конечно. 

 - А в следующем году планируете 

участвовать в конкурсе? (Дмитрий)

 - Обязательно! Контролер наша просто 

не соглашается.  Но согласится 

(улыбается). Все хорошо будет. Самое 

главное - это перебороть страх и 

боязнь.

 -  Когда появилось волнение? 

(Лариса)

 - Все началось, когда мы уже готови-

лись к Республике, вот тогда, да. 

Понимаешь, что это ответственность, 

что это всё по-настоящему. А чем 

ближе, тем больше переживаний. Да и 

на тебя надеется руководство и вся 

область.

 - Поделитесь своими эмоциями в 

момент закрытия и подведения 

итогов. (Дмитрий)

 - Мы до последнего не знали, а когда 

стали называть третье место - Гродно-

облгаз, второе место – Витебскоблгаз, 

и ты сидишь и думаешь, ты четвертый 

или может быть первый? Такое 

волнение, что слышишь биение своего 

сердца. И потом, когда уже озвучили, 

даааа.... Первым подскочил Иван 

Вадимирович, признаюсь. Даже во 

время того, когда мне грамоту вручи-

ли, я уже думал, что, наверное, как 

утешительный приз.

После грамоты даже моя семья сказала, 

у тебя такое лицо было, не совсем 

довольное. Да, как бы надежда все 

равно была. И мы ждали. 

 - Как кубок? Тяжелый? (Дмитрий)

 - Я чуть забрал. Мне грамоту дали, а 

кубок Ларисе. Пришлось отобрать 

левой рукой. Я так смотрю по видео, 

что я все забрал. Потом у нас его 

забрали, в машину погрузили и 

увезли. (смеется)

 - Как «послевкусие» после вручения 

награды? (Лариса)

 - Наверное, не осознаёшь. В первые 

минуты не верится, что победил, ты в 

эмоциях, всё, ты не думаешь. Потом 

дальше: идём - тебе фотографировать-

ся, идём - тебе интервью, ты вообще ни 

о чём не думаешь. 

 - А что пожелаете себе на следующем 

этапе? (Дмитрий)

 - Больше алгоритмости, вниматель-

ности и собранности. Не обращать 

внимание на сложности, а просто 

делать все по порядку.

 - Лариса, а вы? 

 - А я бы, чтобы было меньше волнения, 

потому что это большую роль играет. 

Ну и, конечно, больше уверенности, 

ведь я же это  знаю и делаю правильно. 

 - Первое поздравление от кого 

принимали? (вместе)

 - Первыми были Руслан Михайлович и 

Егор Евгеньевич, мы по громкой связи 

общались. Так приятно было слышать 

от них поздравления и слова благодар-

ности. Ну, а дальше уже кто мог 

дозвониться, тот и поздравлял.

- Мы особо благодарны тем людям, 

которые помогали нам готовиться к 

конкурсу, на районах коллегам, 

которые принимали нас, давали 

площадки свои для отработки практи-

ческих вводных, помогали в теории. 

Руководителям нашим за то, что 

оказали такое доверие представлять 

предприятие на Республиканском 

конкурсе 

 

 

  Поздравляем команду с 
заслуженным кубком и 
благодарим всех причас-
тных к этой победе.
   Вы наша гордость!
 
 

Ку б о к ,  ко т о р ы й  ком а н д а 

привезла в г.Могилев разработан 

также сотрудниками нашего 

п р е д п р и я и т и я ,  а в т о р о м 

которого является начальник 

с л у ж б ы  р е ж и м о в 

газоснабжения и учёта расхода 

газа ПУ "Могилевгаз" Сергей 

Маркин.
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Один день из жизни сварщика  

  Кадровые назначения  
  Александр Скорый назначен на 
должность заместителя генерального 
директора по безопасности, режиму и 
кадрам.
  Н а  н о в о м  п о с т у  А л е к с а н д р 
Александрович будет отвечать за 
обеспечение безопасности предприятия, 
с о бл юд е н и е  р е ж и м а  и  т р уд о в о й 
дисциплины, а также за развитие системы 
управления персоналом.

   Наталья Евдокимович назначена 
на должность главного бухгалтера 
центральной бухгалтерии Аппарата 
управления.
   Наталья Геннадьевна в 2009 году 
начала   трудовую   деятельность   в 
ПУ «Бобруйскгаз» с должности 
бухгалтера филиала, в 2015 году 
переведена на должность заместителя 
главного бухгалтера и в этом же году 
на должность главного бухгалтера. 

С днем СВАРЩИКА!
 «Наша профессия очень востребована и все, что нужно - это любить свою работу. В каждой 
профессии важно соблюдать Правила охраны труда и техники безопасности, но в нашей 
особенно. Девиз нашей профессии «Торопись медленно», ведь это ответственная работа и 
наслаждаешься ей, как творческим процессом, смотришь за швом, как металл растекается… 
мне нравится! Плюсы в профессии: дополнительные дни к отпуску, молоко (шутит). 
  Желаю коллегам, чтобы дни проходили ярко и блестяще, как искры сварочного аппарата, а 
глаза искрились веселым огоньком. Умелые руки не уставали, и любое начинание завершалось 
большим успехом!»

«Моя работа мне 
очень нравится. 
С в а р щ и к  - 
профессия очень 
ответственная. 
Т е х н и к а 
безопасности в 
моей работе - это 
самое важное и 
первое условие. В 
о с н о в н о м ,  я 
р а б о т а ю  с 
газопроводами. 

«Общий стаж работы по профессии у 
меня 29 лет. Работа ответственная 
требующая внимания и соблюдения 
техники безопасности - это важное 
условие! В основном, это работа с 
газопроводами.
В 2020 году принял участие в "XVI конкурсе 
сварщиков Беларуси с международным 
участием",  где  занял 2-е  место в 
номинации "Ручная дуговая сварка", и был 
награждён ДИПЛОМом ll степени, а 
также почетной грамотой 
РУП "Могилевоблгаз" - за активное 
участие и высокие результаты в конкурсе.

« Р а б о т а  м н е 
нравится, от меня 
зависит надежность 
с е л ь х о з т е х н и к и , 
безопасная работа 
людей. Сегодня наш 
труд востребован и 
ц е н и т с я ,  х о т ь 
работа и опасная, но 
интересная. Вот,  

«В профессии важно всё, всё 
требует внимания, знаний. 
Нужно знать, как поведёт 
себя материал, предвидеть 
р е з у л ь т а т .  Б о л ь ш а я 
ответственность, поэтому 
р а б о т а т ь  н у ж н о  п о 
технологии. Нельзя от неё 
отклоняться».

Александр  Горелов, 
электрогазосварщик
 СП «Газовик-Сипаково»

«Я этой профессии посвятил 25 лет и меня в ней все 
устраивает. Главное в нашей жизни — это, конечно 
же,  здоровье .  Только  соблюд ение  правил 
безопасности помогает сварщикам беречь себя на 
производстве».

Поздравляем наших коллег с профессиональным праздником!
Пусть ваша работа приносит вам только удовольствие, а творческое вдохновение никогда не 

покидает. Отличных вам результатов и крепкого здоровья вам и вашим близким! 

Всегда стремлюсь выполнять свою работу добросовестно и стараюсь 
достигать высоких результатов, передавая свой опыт и навыки молодому 
поколению!»

Виктор  Смольников, 
электрогазосварщик 
ПУ «Быховгаз»

начинается жаркая пора для сварщиков в сельском 
хозяйстве, и я хочу пожелать своим коллегам 
успехов».

Александр Горелов, 
электрогазосварщик 
СП «Газовик-Сипаково»

Александр Мурачов, 
электрогазосварщик
Славгородского РГС филиала
ПУ «Быховгаз»

Василий Прокопов, 
электрогазосварщик 
ПУ «Горкигаз»

Игорь Мельниченко, 
электрогазосварщик Шкловского РГС 
филиала ПУ «Горкигаз»

С т р е м л ю с ь  с в о ю  р а б о т у  д е л а т ь 
добросовестно и достигать максимально 
высоких результатов. Всем своим коллегам 
желаю крепкого здоровья,благополучия и
хорошего настроения».

Иван Хандожко, 
электрогазосварщик 
Краснопольского РГС 
филиала ПУ «Быховгаз»
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50
 Автухович Сергей Владимирович

Сукора Валерий Леонидович
Водитель 4 разряда
Кличевского РГС филиала ПУ «Бобруйскгаз»

Гребенюк Виктор Анатольевич
Контролер на КПП 4 разряда
Филиала ПУ «Могилевгаз»

Кудин Татьяна Ивановна

Сухубаевский Анатолий Леонидович
Водитель 5 разряда
филиала ПУ «Горкигаз»

Молодид Андрей Владимирович
Ведущий специалист 
по администрированию сетевого 
оборудования, средств защиты информации
и серверных операционных систем
Аппарат управления

Лапицкий Петр Федорович
Инженер ПТО
филиала ПУ «Бобруйскгаз»
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Клецова Татьяна – в плавании1 место 
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22 Семка Владимир Николаевич
Начальник
Кличевского РГС филиала ПУ «Бобруйскгаз»
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25
Шелаков Алексей Владимирович
Мастер по защите 
подземных трубопроводов от коррозии
филиала ПУ «Горкигаз» 65

Наши юбилярыНаши юбиляры
июняиюня

Наши юбиляры
июня

Молодежные вести 

Оператор ЭВМ 6 разряда
Кличевского РГС филиала ПУ «Бобруйскгаз»

Директор
филиала ПУ «Бобруйскгаз»

«Ждем новых вызовов и возможности продолжить 
инженерное путешествие!»

 Завершился национальный отборочный 
этап Лиги молодых специалистов СНГ 
Международного инженерного чемпионата 
«CASE-IN», где команды-участники 
разрабатыва ли  и  демонст рирова ли 
уникальные решения по теме «Бережливое 
п р о и з в о д с т в о » ,  о б е с п е ч и в а ю щ и е 
э ко н о м и ч е с к у ю  э ф ф е к т и в н о с т ь  и 
возможность масштабирования в разных 
отраслях.
  В Республике Беларусь, ставшей уже 
второй год подряд лидером в СНГ по 
к о л и ч е с т в у  к о м а н д  –  у ч а с т н и ц 
национального этапа, в 2024 году выразили 
желание участвовать в Чемпионате 19 

к о м а н д ,  и з  к о т о р ы х ,  п о  и т о г а м 
квалификационного отбора с участием 
победителей прошлого сезона ЛМС СНГ 
количество команд было сокращено до 10.
  По итогам чемпионата наша команда 
«МетанКа» получила номинацию "Будущее 
сегодня"!
  «Это был невероятный опыт,  где 
п р о д е м о н с т р и р о в а н ы  н е  т о л ь к о 
инженерные навыки, но и сплоченность, 
творческий подход и стремление к новым 
высотам. Такие проекты вдохновляют 
двигаться только вперед и развиваться 
дальше. Благодарим организаторов и 
руководство за возможность участвовать в 
таком мероприятии. Ждем новых вызовов и 
возможности продолжить инженерное 
путешествие!» - поделились участники 
чемпионата. 

   Состав команды «МетанКа»: 
капитан команды - Артем Ставицкий, 
мастер РВР ПУ«Могилевгаз»;
инноватор - Денис Полеенко, старший 
мастер АДС ПУ «Могилевгаз»;

аналитик - Владислав Иванов, оператор 
ЭВМ ПУ «Бобруйскгаз»;
тимбилдер -  Виктория Гончаронок, 
оператор ЭВМ ПУ «Могилевгаз».

Молодежный совет РУП «Могилевоблгаз» провел ПЕРВЫЕ обучающие курсы

«Развивайся с нами»

  Каждый работник предприятия мог 
стать слушателем обучающих курсов, 
спикерами которых являлась наша 
молодежь.
  Обучение было направлено на развитие 
профессиональных и личностных 
качеств сотрудников.
  Спикеры поделились инструментами и 
методами, позволяющими эффективно 
справляться со стрессом и волнением во 

время публичных выступлений и 
общения с клиентами, а также раскрыли 
секреты и хитрости того, как сделать 
фотографии лучше. 
  На практике  отработали различные 
позы и жесты, которые помогают 
выглядеть естественно и уверенно на 
к а м е р е ,  у з н а л и  о  ф у н к ц и я х  и 
возможностях своих смартфонов, а также 
п о л у ч и л и  с о в е т ы  п о  с о з д а н и ю 

качественных и привлекательных 
фотографий.
  Участники обучающих курсов получили 
бесценные знания и навыки, которые 
помогут им уверенно общаться перед 
камерой,  создавать потрясающие 
фотографии и выделяться в социальных 
сетях.
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